



PICKUP 県産材使用木製ベンチを公園内各所へ設置しました



利用者の皆様よりいただいていた「園内にもっとベンチを。」とのご要望にお応えするべく、群馬県環境森林部 林業振興課による「平成28年度県産材活用推進」の公募にエントリーし、県産木材を使用したベンチ 合計60基を公園内及び陸上競技場内に設置しました。ベンチの形状は全4種類、それぞれの背もたれ部分には、県産材であることを示す「ぐんまちゃん」の焼印が押されています。ご来園の際は、是非ご利用いただき、群馬の木のぬくもりを感じてみてはいかがでしょうか

「杜の教室・敷島スポーツ塾」のご案内 (4月・5月)

敷島公園では、毎月「敷島スポーツ塾」「杜の教室」を開催しています。

- ①ボディシェイプ講座 4/10・4/28・5/8・5/26 (月：10時半～・金：19時半～)
- ②ヨガアロマ 4/9・4/20・5/25 (木曜・日曜：10時半～)
- ③心と体スッカリ塾 4/12・5/10 (第2水曜～：10時半～)
- ④ノルディック・ウォーク教室 (木曜10時半～) 4/13・4/27・5/11・5/25
- ⑤ビーズアクセサリ・クラフト手芸教室 (毎月第3土曜) 10時～13時～
4/29「クラフトのストラップ」
5/20「ビーズネックレス」
- ⑥フラワーアレンジメント教室 ※3 (火曜10時半) 4/18「母の日アレンジ」

TOPICS 冬～春のイベント報告・案内

▼2月15日 前橋市消防局、ザスパクサツ群馬、当JVによる初の三者合同の「消防・避難訓練」を実施しました。Jリーグ公式戦時の火災発生を想定し、梯子車による救助訓練や、観客の避難誘導訓練など実践的な訓練が行えました。 ※1

▼3月5日 Jリーグ公式戦のホーム開幕戦を前に、ザスパクサツ群馬スタッフ、ザスパボランティア、当JV従業員を対象とした「救命講習会」を実施いたしました。いつ、どこで起こるか分からない傷病者発生時に対する、的確な処置・対応が行えるよう、緊急時の対応に関する基礎知識の共有を図りました。 ※2



▼4月29日 今年も「第28回敷島公園まつり」を開催いたします! まつりの詳細情報は、裏面チェック記事をご覧ください。



PHOTO 冬～春のイベント報告・案内の写真



▲消防訓練を実施 ※1



▲救命講習会を実施 ※2



▲フラワーアレンジ教室 ※3



▲本の森おすすめ本
【年齢の不思議】
素朴な疑問研究会/青春出版社

※詳細内容・料金・お申込み等は、「敷島公園管理事務所」までお問い合わせください。

C H E C K 公園からのお知らせ ～敷島公園まつりを開催します！～

ゴールデンウィーク初日の4月29日に、今年も敷島公園まつりを開催します。「緑化推進」「スポーツ振興」「県内産業・地域活動の振興と推進」を目的にこれまで開催しておりますが、第28回目を迎える今回の目玉は大きく2つ、1つ目はしきしまルシェに、第7回からあげグランプリで最高金賞受賞店を擁する「上州唐揚連合会」が出店します！他にも、マルシェは年々大きくなっており、今年は22店舗もの出店が予定されています。2つ目はぶつからない技術で今話題のスバルアイサイトの体験試乗会と新型車の展示会が行われます。他にも、ラグビー普及体験プログラムや、ツリーイング体験、苗木の配布会、ボート池の無料開放等、多岐にわたるプログラムで1日丸ごと楽しめる内容となっております。また、当日は駐車場が大変混み合うことが予想されるため、無料シャトルバスを運行いたします。詳細については、ホームページ、Facebook等でもご覧いただけます。多くの皆様のご来場をお待ちしております。



V O L U N T E E R しきしま・ボランティアの活動報告

<個人ボランティア>

のべ51人(3月20日現在)

<団体ボランティア>

のべ613人(3月20日現在)

- ・花みどりサポーターズ敷島(3/2・18) 3月より活動を再開し、花壇手入れ作業や草むしり、花壇への散水などを行って頂きました。
- ・ザスパミーティング(3/5) 正田醤油スタジアム群馬のスタンド清掃作業を行って頂きました。

<ボランティア募集中>

敷島公園でのボランティア活動を随時募集しています。活動内容・時間などお気軽にお問い合わせください。



▲ザスパミーティング



▲花みどりサポーターズのみなさん

I N T E R V I E W 学生プレスが行く

新年度スタート

ニュース・しきしま創刊号から制作に関わっていただいている東日本&コンピュータ専門学校デザイン研究部の皆様をご紹介します!『ニュース・しきしま』は、平成25年1月に創刊。創刊時の研究部生が紙面デザインを作成。共に歩みを進め作成しています。特に本コーナーでは、敷島公園周辺の地域商店の皆様にご協力いただきながら学生を感じる敷島をお伝えしています。今回は、デザイン研究部の皆さんにインタビュー!

■デザイン学科の皆さんは、学校ではどのようなことを学んでいるのでしょうか。作品制作に必要なソフト、IllustratorやPhotoshopなどを1から学び、資格取得を目指します。色についての勉強やビジネスマナーについても学びます。将来は広告や雑誌、チラシなどのデザインをするデザイナーを目指しています。

■デザイン研究部は、日頃どのような活動をされていますか。私たち「デザイン研究部」は、作品制作・創作活動などを通して、デザインでの社会貢献や自己表現などを研究しているサークルです。敷島公園の広報紙「ニュース・しきしま」や、るなばあくの広報紙「るなれたあず」の作成、そして他の公園でも子供たちとコマ撮りアニメのワークショップ作成などもしています。また、東京で行われるDESIGN FESTA(デザインフェスタ)というイベントにも参加しています。

■地域商店の皆さまに取材をしての感想を教えてください。取材に行ったお店の店主さんはどなたも優しく温かみを感じました。学校での活動だけでは知り得なかった前橋の、地元の暖かさを感じられとてもいい経験になりました。

■学生の皆様がこの学生プレス活動で期待することを教えてください。私たちが作った記事を読んでいただいた方が少しでもそのお店に行ってみたく、面白そう!などの興味を持っていただければ嬉しいです。ありがとうございます。4月からまた、学生のみなさまとともに新しい気持ちでスタートします。今後も、ニュースしきしま学生プレスコーナーどうぞお楽しみに!



『デザイン研究部』

東日本デザイン&コンピュータ専門学校

〒379-2184

群馬県前橋市小屋原町1098-1

■デザ研日記
http:sense-design-lab.blogspot.jp

■Twitter
@sense_dezaken

